

El tramo está definitivamente incluido en el Plan de Infraestructuras, aprobado por el Gobierno central

Puertollano estará unido por autovía con Ciudad Real

Puertollano estará unido con Ciudad Real por autovía. Finalmente se ha confirmado la futura construcción de este tramo de autovía, una vez que se ha incluido en el Plan Director de Infraestructuras (PDI) que aprobó el Consejo de Ministros el pasado 4 de marzo. A esta mejora de nuestras comunicaciones con el exterior se suma también el anuncio de que los trenes que circulan por la línea ferroviaria Ciudad Real-Manzanares podrán aumentar su velocidad hasta alcanzar los 250 kilómetros por hora.

El tramo de autovía Puertollano-Ciudad Real, que en un principio no se incluyó en el PDI, será una realidad a medio plazo. Esta exclusión inicial y algunas las informaciones publicadas sobre la no construcción de esta autovía hicieron temer que la comunicación con Ciudad Real seguiría estando limitada a la carretera N-420, claramente insuficiente por el volumen de tráfico que soporta: cada día circulan por esta vía unos 5.800 vehículos, de los que un 13% son vehículos pesados.

Afortunadamente, el Plan Director de Infraestructuras, aprobado por el Consejo de Ministros el pasado 4 de marzo con una inversión prevista de 18 billones de pesetas de aquí al año 2.003, contempla la construcción de dicho tramo de autovía. El PDI sólo preveía conectar capitales de provincia entre sí, pero se han hecho excepciones para ciudades de gran densidad de población y mucho tráfico de material pesado, como es el caso de Puertollano, Cartagena o El Ferrol.

Entretanto, la línea ferroviaria Ciudad Real-Manzanares va a ser acondicionada para que los trenes que circulan por ese tramo puedan aumentar sensiblemente su velocidad, hasta alcanzar entre 200 y 250 kilómetros por hora, lo que redundará en una mejora más en las comunicaciones.



Red de Carreteras de gran capacidad (previstas año 2007)

El mapa muestra la Red de Carreteras de gran capacidad prevista en el Plan Director de Infraestructuras, que incluye la autovía de Puertollano a Ciudad Real.

Por su parte, los propietarios de los terrenos por los que discurrirá la variante de El Villar, por la que se transportará el carbón hasta la central de Elcogás, han alcanzado un acuerdo con la Diputación Provincial sobre las indemnizaciones que recibirán, establecidas en función de los cultivos.

(Pág. 5)

Puertollano contará con un gran Pabellón Polideportivo

439 millones para construir o mejorar instalaciones deportivas

La Junta de Comunidades y el Ayuntamiento destinarán 439 millones de pesetas para la construcción o mejora de instalaciones deportivas en nuestra Ciudad, lo que contribuirá a paliar el tradicional déficit de este tipo de equipamientos. El Consejero de Educación y Cultura, Santiago Moreno, y el Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá, firmaron tres importantes convenios para hacer realidad estos proyectos.

El primero de ellos contempla la construcción de un gran Pabellón Polideportivo, que permitirá la celebración de tres par-

tidos de fútbol a la vez, con un aforo entre 1.000 y 1.500 espectadores. Se ubicará junto al estadio de fútbol, y en él la Junta invertirá 160 millones de pesetas. Asimismo, se construirá un segundo pabellón polideportivo en la zona sur.

Además, la Consejería destinará otros 45 millones a la reparación de las Piscinas Municipales, y 34 millones de pesetas más para un paquete de reacondicionamiento de diversas instalaciones, entre ellas el campo de fútbol de las 630 y el campo de petanca.

(Pág. 10)

Operación para refinanciar la deuda municipal

El Ayuntamiento pagará menos dinero por los préstamos

El Pleno Municipal aprobó la refinanciación de la deuda que el Ayuntamiento tenía contraída con el Banco de Crédito Local (BCL), y que, tras las gestiones ordenadas por la Alcaldía de Puertollano, ha pasado a concertarse con el Central Hispano, por ser la entidad que ha ofrecido mejores condiciones para pagar los préstamos pendientes.

La operación de refinanciación, aprobada por todos los grupos de la Corporación en el último Pleno, supondrá para el Ayuntamiento un ahorro inmediato de 307 millones de pesetas, una vez descontada la penalización de 54 millones de pesetas que impone el BCL por amortizar anticipadamente la deuda. La operación, realizada a propuesta del Alcalde, permitirá además reducir la carga financiera municipal a tan sólo un 10%, en tanto que ahora se sitúa en un 21%.

Los préstamos pendientes ascendían, a fecha del pasado 1 de enero, a 2.650 millones de pesetas, y

se estaban pagando al BCL a un interés del 13,15%. A la vista de la bajada de los tipos de interés, el Alcalde ordenó a los técnicos municipales que buscasen ofertas bancarias más favorables para los intereses del Ayuntamiento.

Todos los concejales dieron el visto bueno a esta decisión que permitirá pagar menos intereses por la deuda pendiente. Sin embargo, la oposición estuvo en desacuerdo con la decisión de los socialistas de destinar ese dinero que se ahorre al capítulo de inversiones.

(Pág. 4)

Los Alcaldes respaldan el Plan de Promoción Industrial

El Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá, y el presidente de la Diputación Provincial, Francisco Ureña, presentaron a los alcaldes de once localidades cercanas el Plan de Promoción Industrial de Puertollano y su comarca. Los once alcaldes dieron su respaldo a este Plan.

El objetivo del Plan de Promoción es gestionar la instalación en nuestro suelo, de empresas e industrias que creen empleo y riqueza. La primera actuación tendrá lugar el próximo mes de abril, con un acto en Burdeos (Francia).

(Pág. 3)

Adiós a los escombros



Antes y después. La campaña realizada por el Ayuntamiento para erradicar vertederos incontrolados en la Ciudad y sus alrededores ha dado resultados evidentes, como se aprecia en las fotografías. Las tres semanas de trabajo y los 10 millones de pesetas destinados a ello han servido para acabar con varios vertederos que, además de afear el paisaje, son un foco de suciedad y peligro. Esta campaña en pro del embellecimiento y mejora de nuestro entorno se completa con la instalación de 30 contenedores de basuras más, y la próxima colocación, por vez primera en nuestras calles, de 26 contenedores de papel y cartón para su posterior reciclado.

(Págs. 6 y 7)

SUMARIO

4 Trabajadores de Enfersa se encerraron tres días en el Ayuntamiento para exigir el dinero que les adeuda la empresa.

9 La igualdad entre los sexos, eje de las actividades del Día Internacional de la Mujer.

11 Programación cultural de calidad con exposiciones, certámenes, recitales y viajes.

12 La Fuente Agría recupera sus tradicionales jarras para beber el agua ferruginosa. El símbolo más emblemático de Puertollano rescata así una vieja tradición.